

→ Lernziele Mittelstufe

- Du weisst, was Kinder auf dem Schulweg tun.
- Du verstehst, warum Kinder zu Fuss oder per Velo zur Schule gehen sollten.
- Du weisst, warum Schulwege für Kinder so wichtig sind.

📝 Lösungen Arbeitsaufträge zum Film

1. Weshalb ist es wichtig, dass die Kinder zu Fuss zur Schule oder in den Kindergarten gehen und nicht gefahren werden?

Der Schulweg ist nicht nur ein Weg um von A nach B zu kommen, er ist vielmehr ein Erlebnis- und Lernweg, welchen die SuS machen. Sie lernen die Natur kennen, erweitern ihren Horizont und lernen den Umgang mit Gleichaltrigen, und sie lernen Verantwortung für sich zu übernehmen.

2. Weshalb ist es nicht sinnvoll, wenn Eltern ihre Kinder ständig an die Hand nehmen und zur Schule begleiten?

Es entsteht eine Abhängigkeit. Die Kinder müssen nie Verantwortung übernehmen für sich selber, lernen nicht, sich gegen andere durchzusetzen und werden nicht selbständig.

3. Weshalb ist der Schulweg für die Kinder wichtig?

Der Schulweg ist wichtig für die Kinder, da sie auf dem Schulweg ganz viel erleben und lernen. Der Schulweg ist Teil der Integration in die Gesellschaft.

4. Was erlebst du auf deinem Schulweg?

=> offene Frage, viele Antwortmöglichkeiten, kein richtig oder falsch.

5. Was ist dein Lieblingsort auf deinem Schulweg? Begründe deine Wahl.

=> offene Frage, viele Antwortmöglichkeiten, kein richtig oder falsch.

6. Was hast du auf deinem Schulweg schon alles gelernt?

=> offene Frage, viele Antwortmöglichkeiten, kein richtig oder falsch.